SÜDTIROL 6 | 30. Juli 2023





Musik kennt keine (Landes-) Grenzen

TOBLACH (rm) In Zusammenarbeit mit den Blasmusikverbänden von Tirol, Südtirol und dem Trentino organisierte die Euregio auch in diesem Jahr wieder die traditionelle Sommerwoche für talentierte Nachwuchsmusiker. Zum Abschluss der intensiven Probewoche, die am 22. Juli begann, startete das Orchester am Freitag seine Konzerttournee – die es durch alle drei Euregio-Länder führt. Am Freitag spielten die Bläser in Arco auf, gestern um 18 Uhr in Toblach (Bild oben). Das musikalische Programm reichte von einer Fanfare, komponiert von dem 28-jährigen Südtiroler Komponisten Tobias Psaier, bis hin zu einer klassischen Sinfonie von Gustav Mahler. Übrigens: Heute findet das letzte Konzert des Blasorchesters statt, und zwar in Innsbruck.